



Xóchitl asegura que hay disposición en el tema

Apoya pensión digna y pide iniciar con profes

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

La abanderada presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (FCXM), Xóchitl Gálvez, ratificó el respaldo a la reforma presidencial en materia de pensiones, anunciada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de que los legisladores priistas anunciaron el apoyo a esta propuesta que forma parte del paquete de iniciativas del mandatario federal, la política hidalguense dijo que ya habían dialogado los dirigentes del PAN, PRI y PRD para respaldar este planteamiento, siempre y cuando se cumplan determinados requisitos.

En la tercera Conferencia de la Verdad, previo a la cual sostuvo un encuentro con los líderes de las tres fuerzas políticas, le dijo al Ejecutivo federal que en los partidos de oposición hay disposición en este tema, pero también le recordó que "el buen juez por su casa empieza".

"Nosotros estamos absolutamente de acuerdo que los mexicanos tengan una pensión digna. Lo comparto, lo vamos a apoyar, y yo desde le pediría al Presidente que empiece poniendo el ejemplo, que las pensiones de los maestros que hoy están en UMA (Unidad de Medida y Actualización) las pase inmediatamente a salario mínimos, porque hoy los maestros tienen una pensión miserable por esta reforma que se hizo. Entonces, eso sería un buen ejemplo de algo que el Presidente puede hacer ya, para mejorarle la pensión a los maestros.

"Dos, que empiece por todos los trabajadores del Gobierno, él es el patrón y podría de inmediato mejorarles la pensión a todos los trabajadores del sector público con el ISSSTE. Creo que el presidente puede mandar un mensaje inmediato de que él quiere que las pensiones mejoren. Y tres, que elimine el outsourcing del gobierno. Se estiman 300 mil trabajadores que están por honorarios que no van a tener pensión", declaró.

LA ABANDERADA de PAN, PRI y PRD sugiere a AMLO cambiar las jubilaciones de maestros de UMA a salarios mínimos; confirma rechazo a reformas que atenten contra la democracia



LA CANDIDATA presidencial de FCXM, Xóchitl Gálvez, ayer, en conferencia de prensa.

Del resto de las iniciativas que presentará el Ejecutivo federal, dijo que "tendremos que estudiarlas, pero ninguna reforma que atente contra la democracia, contra las instituciones, contra la división de poderes, por supuesto, yo te adelanto que no estaría de acuerdo en desaparecer al Inai. (Hay unas que son) un retroceso democrático, y son instituciones que no son del Presidente, son instituciones que a los ciudadanos, como el INE, les tocó construir".

PRI, TAMBIÉN. Por separado, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, reiteró el respaldo a la reforma de pensiones, siempre y cuando con números se demuestre que es una auténtica reforma para que las personas de la tercera edad ganen más y

no sólo sea una "bomba electoral".

En diversas entrevistas, dijo que se tienen que fortalecer todos los sistemas pensionarios del país, no solamente el del IMSS, sino también el del ISSSTE, los estatales, municipales y universitarios, para

que se pague más a los maestros: "Es nuestra oportunidad de garantizarle a las personas una vejez digna. Esperamos que Morena enfrente este reto junto con nosotros".

Apuntó que en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ya está la reforma para reducir a 40 horas la semana laboral, por lo que retó a los legisladores morenistas a aprobarla, aunque, acotó, debe ser gradual. También llamó a votar la propuesta para que la pensión de adultos mayores se dé a partir de los 60 años.

“

NOSOTROS estamos absolutamente de acuerdo que los mexicanos tengan una pensión digna. Lo comparto, yo voy a apoyar, y yo desde le pediría al Presidente que empiece poniendo el ejemplo

Xóchitl Gálvez
Candidata presidencial
de FCXM

”